

EXCELSIOR

Discutirán la Situación Política, los Líderes de Partidos Argentinos

Por FAUSTO
FERNANDEZ P.,
corresponsal de EXCELSIOR

WASHINGTON, D. C., 17 de febrero.—Los representantes de los partidos políticos tradicionales de Argentina se reunirán a fin de mes en esta capital para discutir la situación política de ese país, que vive una guerra civil.

El coloquio —convocado

por el Consejo de Asuntos Hemisféricos— se realizará del 27 del actual al 3 de marzo.

El consejo informó que han aceptado participar en la reunión los ex diputados Héctor Sandler, Santiago Díaz Ortiz y Adolfo Gass; el ex senador Hipólito S. Yrigoyen y el ex ministro del Interior, Esteban Righi.

Un vocero autorizado del consejo dijo que los políticos mencionados han confirmado su participación en el encuentro y que se espera la confirmación de otros más.

Esos líderes, informó el consejo, se reunirán con el secretario de Estado asistente, Warren Christopher, así como con la secretaria de Estado asistente para Asuntos de Derechos Humanos, Patricia Derian; funcionarios del consejo de Seguridad Nacional y con el comisionado del servicio de Inmigración y Naturalización de Estados Unidos, Leonel Castillo.

La reunión será financiada por el Sindicato de Trabajadores de la Industria Automotriz estadounidense y otras entidades sindicales adheridas al Consejo de Asuntos Hemisféricos.

El director de éste, Lawrence R. Birns, dijo que la importancia del coloquio reside en el hecho de que reúne a representantes de partidos políticos que en el pasado estaban en pugna entre sí.

Uno / más / uno

AMERICA LATINA

LOS MONTONEROS SE ADJUDICARON EL ATENTADO
BUENOS AIRES, 17 de febrero (UPI). — El atentado registrado ayer contra el domicilio del ministro de Defensa, brigadier José María Klix, fue perpetrado por la organización guerrillera de izquierda Montoneros, según un llamado telefónico recibido hoy por la agencia United Press International en esta capital.

Uno / más / uno

El antisemitismo de Videla lleva a Argentina al nazismo

De la corresponsalía

WASHINGTON, 17 de febrero. — El diputado de California, Henry Waxam, advirtió hoy que Argentina podría convertirse en una "Alemania nazi" si continúa la persecución

contra los ciudadanos de origen judío.

Waxam, en un mensaje a la Cámara de Diputados, mostró su preocupación "por los nuevos y severos edictos que restringen la libertad de religión en Argentina".

Bajo la nueva regla, todo grupo religioso, excepto el oficialmente reconocido, Católico Romano, debe registrarse con el gobierno, que se reserva el derecho de rechazar la petición de registro.

El diputado se refirió a la "severa persecución" que se está realizando contra los argentino-judíos, e instó al gobierno norteamericano a intervenir para que "mejore la situación".

En tanto, la Organización sobre Asuntos Hemisféricos (COHA), anunció para el próximo día 27 una reunión de políticos argentinos exiliados, quienes se entrevistarán con varios funcionarios norteamericanos.

Esteban Righi, ministro peronista del interior, encabeza el grupo, integrado además por los ex diputados Santiago Díaz Ortiz (peronista), Hipólito Solari y Adolfo Gass (radicales) y Héctor Sandler (de la Alianza Popular Revolucionaria).

Se han programado entrevistas con el representante del COHA, Warren Christopher, la coordinadora de derechos humanos de la misma dependencia, Patricia Derian, el director de la Oficina de Inmigración y Naturalización, Leonel Castillo, y funcionarios del Consejo Nacional de Seguridad.

LIBERAN A 15 RELIGIOSOS DETENIDOS EN ARGENTINA

VILLA REGINA, Argentina, 17 de febrero (Latin-Reuters). — Quince miembros de la organización religiosa "Testigos de Jehová" — cuya actividad fue prohibida por ley — fueron liberados hoy, después de permanecer detenidos en una cárcel local desde el domingo pasado.

Sin embargo, se precisó que los quince religiosos siguen sujetos a un proceso judicial, por negarse a cumplir con el servicio militar y a honrar los símbolos patrios argentinos.